

14. & 15.05.2022

In mehr als 150 Städten

KIDICAL
MASS



Uns gehört die Straße

Bunte Fahrraddemo

für kinder- und fahrradfreundliche Orte

Wir wollen, dass sich alle Kinder und Jugendlichen sicher und selbständig mit dem Fahrrad und zu Fuß bewegen können.

Familien & Freunde. Ob 0 oder 99 Jahre.
Gemeinsam erobern wir bei der Kidical Mass die Straße. Seid dabei!

Die Polizei sichert die Wege. An Start, Ziel und unterwegs achten wir auf genug Abstand.



#UnsGehörtDieStraße #KidicalMass

Samstag 14. Mai 11 Uhr Kiel Wilhelmplatz

Ziel: Spielplatz Danckwertstraße mit Picknick (mitbringen) und Fahrradparcours für Kinder



Herzstück des Kidical Mass Aktionsbündnisses sind über 250 lokale Organisationen und Initiativen. Ein einzigartiges Netzwerk, dezentral, selbstorganisiert und gemeinsam stark. Unterstützt von den Partner*innen:



   @kinderaufsrad

Alle Orte und Infos unter www.kinderaufsrad.org

Beachtet kurzfristige Änderungen online